

puerto de Galivier que tiene dos vertientes. La que se denomina el Gran Galivier es una ascensión de 34 km. A nivel personal recuerdo que es un puerto que se me hizo eterno. Eché 2 horas para subir. Yo pensaba ¿Dónde subimos? Partimos de una altitud de 350 m y la cima estaba a 2.600 o 2.700 m. Para mí son los dos puertos más bestiales que he subido.

¿De qué equipo de fútbol eres?

Soy de la Gimnastica Segoviana. Equipo rival del Maranchón club de Fútbol... Me gusta el deporte en general. El fútbol me gusta jugarlo más que verlo. Mis hijos son más del Real Madrid pero la Gimnastica Segoviana lleva los colores del Barça y en Segovia hay mucho aficionado del Barça. Pero yo no soy de ningún equipo en especial.

¿Has estado bien en nuestro pueblo?

Yo fui en una época como Contador. Luego eso se pasa y solo queda en la memoria de vuestros papas. Cuando se viene a estos sitios poco acostumbrados a tener algo como para presumir, nosotros, los, se puede decir, famosos que venimos nos sentimos muy halagados porque la vida es muy sencilla y el trato es sencillo y esto es lo que más se echa de menos muchas veces. Entonces, cuando vienes aquí y ves este recibimiento es estupendo y estoy encantado de la vida.

Y nos demostró que estaba encantado de la vida, compartiendo unas migas con todos los participantes, sin prisas, acompañándonos hasta el final y sin perder ni un ápice de su cortesía y buen humor. Y nosotros nos solo estábamos encantados de la vida sino realmente felices de tenerte entre nosotros.

Ana Cristina Fraile García



Fotografía / José Luis Ariño

Todo empezó por

Fotografía / Jesús Atance



Que mi hijo aficionado a la bicicleta, después de toda la semana recordándome que teníamos que ir al pueblo a acompañar a P. Delgado en la vuelta ciclo-turista, se le ocurre pedirme que le compre un rotulador que pueda escribir en todos los sitios, para que no se borre, papa, me decía. Creo que ha sido el mejor rotulador que he comprado en toda la vida; era inacabable. Nuestro campeón habrá firmado innumerables autógrafos durante toda su vida deportiva; pero lo del día 15 de septiembre, yo creo que ha batido el record en una sola jornada, fue empezar a firmar en mi gorra de la Migaña y a continuación todos y cada uno de los participantes se acercaron a recoger su recuerdo gráfico, unos en la bicicleta, otros en el casco, camisetas, y toda clase de prendas. No me equivoco mucho si digo que pudieron alcanzar las 500 firmas, todo esto sin un mal gesto a nadie, todo lo contrario, se dio a todo el mundo, como lo que fue y lo que es, un gran campeón, y una gran persona. Sin olvidar las fotografías con niños y mayores, con grupos de ciclistas, tanto de nuestro pueblo, como los que vinieron de los pueblos cercanos. Para todos dejó un recuerdo inolvidable, que se comentará seguro durante muchos años, porque en los pueblos, es lo que tiene.

Claro, no me quiero olvidar, de Pilar, nuestra amiga de Maranchón, que fue la promotora de su visita. Que cunda el ejemplo, porque en los pueblos, también se necesita la proximidad de algún campeón de vez en cuando, no sólo verlos por televisión.

Eres un "tío grande", como decimos en el pueblo, cercano, natural, y muy querido por la gente aún; sí, aún y todavía, después de haber dejado tu profesión; a la vista estaba. Has dado a la gente, sobretodo, a los que tenemos ya una edad, unos ratos fantásticos frente al televisor con tus arranques desde atrás en las carreras, con tu manera de hacer las cosas. Los deportistas como tú, dan vidilla a los aficionados y público en general con sus victorias; son tema de tertulia y causan admiración y satisfacción.

He oído a mi padre decir: que cuando toreaba el "El Cordobés", se paraba toda España, para verlo torear. Para verte a ti correr en bicicleta lo mismo o más.....

Una vez más: Perico, Perico, Perico

J. Atance